

# *No Alineados rechazan sanciones unilaterales impuestas por EE.UU.*

---



Naciones Unidas, 21 sep (RHC) El Movimiento de Países No Alineados (Mnoal) aprobó en las Naciones Unidas una declaración que rechaza las medidas coercitivas unilaterales.

Por unanimidad, el bloque de 120 países aprobó la iniciativa en una reunión ministerial, celebrada en el contexto del debate de alto nivel de la Asamblea General de la ONU, previsto aquí del 19 al 25 de este mes, reporta Prensa Latina.

Durante el foro, estados miembros de la organización fundada en 1961 abordaron el impacto negativo de las sanciones unilaterales, como las impuestas por Estados Unidos contra Venezuela, Cuba, Irán y otras naciones.

El canciller venezolano, Jorge Arreaza, destacó la declaración política del Mnoal y afirmó que 'ese tipo de acciones no corresponden a nuestro tiempo histórico y afectan la economía de los pueblos'.

Varios países, entre ellos Cuba, Nicaragua y Belarús, señalaron que las sanciones unilaterales representan la dominación y la

exclusión, principios contrarios al Movimiento y su defensa del multilateralismo.

De acuerdo con Arreaza, el Mnoal, grupo presidido por Venezuela, ha dado una respuesta firme a los países que insisten en castigar a otros.



**Radio Habana Cuba**